

## Hari ini di Bengkalis Vaksinasi Massal Sasaran Anak Usia 6-11 th Target 1.500 dosis

Yulistar - [BENGKALIS.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BENGKALIS.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 24, 2022 - 19:15



*Vaksinasi anak usia 6-11 th di Bengkalis*

BENGKALIS - Vaksinasi Covid-19 untuk anak usia 6 - 11 tahun mulai dilaksanakan di Bengkalis yang dipusatkan di Viraha Hok Ann Kiong dalam Vaksinasi ini berfokus pada Lansia dan anak anak dengan target 70 persen.



Vaksinasi ini didukung juga oleh instansi lain seperti Relawan peduli Covid-19 Bengkalis, Dinas Kesehatan, Vaksinator dan Kodim 0303 Bengkalis

Untuk mengejar target pencapaian vaksinasi Covid-19 untuk anak Kapolres AKBP Indra Wijatmiko Juga menekankan kepada personil Polres Bengkalis dimana diwajibkan 1 Personil Membawa 3 Masyarakat Lansia ataupun Anak anak.

Kapolres menjelaskan target vaksinasi ini adalah Lansia dan anak anak di Kabupaten Bengkalis, Lansia dan anak anak ini diharapkan dapat Mencapai target yang sudah di tentukan

"Saya sudah memberikan arahan kepada anggota saya di Polres Bengkalis dimana mewajibkan Satu Personil membawa Tiga Masyarakat setiap hari nya untuk melakukan Vaksinasi," tutur kapolres Bengkalis. Senin.(24/01).

Selanjutnya Kapolres bersama Forkopimda, Dandim dan Relawan peduli Covid-19 melakukan pengecekan Vaksinasi anak anak dan Lansia di masing masing meja

Dalam hal ini Kapolres membujuk dan menenangkan anak anak agar tidak takut untuk di Vaksin dengan memberikan hadiah dan ditemani Badut.

Koordinator Relawan Peduli Covid-19 Bengkalis, Supendi mengatakan target hari ini 1500 dosis dan anak usia sekolah berasal dari SD se kecamatan Bengkalis (Kota Bengkalis)." Lembaga pendidikan tingkat SD sudah di sosialisasi ke orang tua baik dari kepolisian, kelurahan/desa dan puskesmas dan untuk SD Matrea anak didampingi langsung oleh guru dan orang tua," terang Supandi.

Lanjut Supendi, Hari ini kita fokus vaksinasi anak dan tim vaksinator disiagakan 7 tim." Dalam pelaksanaan vaksinasi anak untuk tahapan screening yang agak lama ini perlu ke hati harian. Kita juga menghiburnya dengan badut dan memberikan bingkisan," kata Supendi.(yulistar)